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２０１５年１１月２０日発行Ｎｏ．２００７
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

第２１３１例会 報告（2015・11・6）
◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆◆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３．出席 ％表彰･誕生･結婚祝い100
４．会長報告
５．幹事報告
６．乾 杯

７．食 事
８．委員会報告
９．会員卓話 星野幸男パスト会長

１０．点 鐘
１１．ロータリーソング

例会終了後､(福)広済会にて地区補助金贈呈式挙行

該当者なし◆出席 ％表彰100
◆誕生祝い

中野幸三郎君、 東郷 学君、 小林惠司君、
萩原 豊君、 栗原秀一君、 河内良範君、
天沼一夫君、 舩戸義澄君、 佐田 洋君

◆結婚祝い

鳥嶋隆一君、 正田惠一君、
小林 聡君、 前原榮一君、
根本正則君、 向田 靖君、
東郷 学君、 齋藤憲一君、 東郷庸史君、
下山 洌君、 舩戸義澄君、 新井淳一君

近藤会長◆会長報告
１．先週の理事会報告を致します。

次年度第 分区 のガバナー補佐候補者にパスト会長２ Ａ
の阿左美博君を推薦する事に決定しました。また、
次年度地区役員の推薦依頼につきましては引き続き

。 、下井田秀一君にお願いすることになりました また
次年度当クラブが創立 周年を迎えるにあたり、そ４５
の実行委員長にパスト会長の羽鳥隆君が就任される
ことになりました。ガバナー補佐候補者等の推薦に
つきまして、パスト会長の皆様方に大変お骨折り頂

、 。きまして この場をお借りしてお礼を申し上げます
次に既に皆様にご案内致しましたが、花桃の植樹

イベントの参加につきましても審議しました。現在
名の会員ご家族の皆様にお申込み頂いております。２３

当日まで追加が出来るそうですので、より多くの参
加をお願い致します。

２．同じく先週の金曜日に桐生５ＲＣ会長幹事会が開
催されました。そこで 月 日の合同ゴルフと夜間９ １５
例会の決算報告、並びにゴルフのチャリティ募金の

48,000寄贈先を検討致しました。チャリティ募金は
円が集まりましたが丁度 円にして、寄贈先は50,000
桐生タイムス社に一任し、同社にお渡しすることに
なりました。その他、ＩＭや群大留学交流会なども
議題にあがりましたが、理事会で再度検討した後、
皆様にご報告致します。

３．昨晩、群馬大学理工学部主催の留学生との懇談会
が工学部会館で開催されました。当クラブから小林
惠司幹事、米山奨学担当の坪井良行会員、ローター
アクト担当の栗原秀一会員が参加されました。
． 、 、４ 本日例会終了後 今年度の地区補助金の贈呈式を
新里町の『善龍寺』で行います。その後、寄贈先の
グループホーム『ゆうあいホーム』を視察する事に
なっております。理事役員と奉仕プロジェクト委員
さん、その他お時間の都合がつく方は、一人でも多
くご参加をお願い致します。

５．明日土曜日、地区ロータリー財団管理セミナーが
伊勢崎プリオパレスで 時から午後 時まで開催さ１０ ４
れます。当クラブから下井田地区補助金委員長、小
林幹事、山形Ｒ財団担当、事務局が出席致します。

幹事◆幹事報告 小林(惠)

◇ 月の例会プログラムに変更が生じましたので再１１･１２
度プログラム予定表を配布致しました。
１１月２７日の例会での演奏会のチラシを配布致しました。◇
例会終了後の地区補助金贈呈式会場地図を配布しました。◇
次例会の新会員卓話は石戸悦史会員にお願い致しました。◇
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桐生西ロータリークラブ

少年少女合唱団群馬県ﾌｪｽﾃｨﾊﾞﾙのご案内が届いています。◇
◇例会変更のお知らせ

桐生中央ＲＣ 12/3(休)､12/17､12/24(休)､12/31(休)
前橋南ＲＣ 11/18､12/16､12/23(休)､12/30(休)
前橋北ＲＣ 12/21､12/28(休) 他１ＲＣ

◇クラブ会報が到着しています
桐生ＲＣ 10/24､10/26 桐生南ＲＣ 10/28､11/4
桐生赤城ＲＣ 10/27

栗原 ＲＡ担当◆乾 杯 (秀)

約 年振りに剣道の道場に通い１
始めました。メンバーは以前と
変わらず 歳代は私一人で、他４０
は の方達ばかりです。６０代７０代
一番年長の先生は 代後半です７０
が、信じられない体力をお持ち
です。私も 歳を過ぎても、仕７０
事に剣道にそしてロータリーに
元気でやっていける様に、日々

体を鍛えて行かなければいけないなと思った 歳の４２
誕生日でした。それでは桐生西クラブの益々の発展

!!と皆様のご健勝とご多幸を祈念致しまして、乾杯
１３１０キロカロリー◆食事メニュー

海鮮五目中華丼、豚しゃぶサラダ、香の物、
鶏とわかめのスープ、フルーツ

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

山同クラブ運営委員◇出席報告
総数 名（免除者 名の内 名出席の為 名を除く）６５ １１ ５ ６
出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名５９ ４１
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１８ ６ ７９.６６
前々例会修正出席率 ％ （最終欠席者９名）８５.００

□拠金委員会
石戸拠金委員◇ニコニコＢＯＸ

星野幸男パスト会長､卓話ありがとうございます
近藤君､小林 君､佐々木さん､栗原 君､(惠) (幸)

金子君､武井君､東郷 君､東郷 君､井本さん､(庸) (学)

阿左美君､須田君､新木君､霜村君､園田君
星野様の卓話待ち望んでおりました｡今日は宜しくお
願いします 正田君
誕生祝いを頂いて 中野君､河内君､萩原君､栗原 君(秀)

結婚祝いを頂いて 根本君､前原君､向田君､小林 君(聡)

結婚祝いを頂いて､あれから 年？ 鳥嶋君５５
昨日のゴルフコンペ大変お世話になりました

今泉君､青山君
フグの季節ですね｡ヒレ酒も良いですねー 野田君

歳に向かっていることが最近悩みです 浦野さん５０
ラグビートップリーグ今夜から始まります｡パナソニ
ック対サントリー戦など 花房君
あすかホール正田さん､グランドゴルフチャリティ､
チハヤへありがとうございます 石戸君

山形Ｒ財団担当◇ロータリー財団
星野幸男パスト会長､卓話楽しみにしています

根本君､佐々木さん､武井君､井本さん､
阿左美君､須田君､園田君､萩原君､石戸君､

前原君､今泉君､青山君､向田君､野田君
星野様の卓話待ち望んでおりました｡今日は宜しくお
願いします 正田君
星野幸男パスト会長様､過日失礼致しました 新木君
誕生祝いを頂いて 中野君
結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､小林 君(聡)

今泉ゴルフ部長昨日の第 回ゴルフコンペお世話にな２
りました 近藤君
中野さんお世話になりました｡ありがとうございまし
た 小林 君(惠)

サムの塚本さん優勝おめでとう｡河内さんお世話にな
りました 江原君
老眼になり始めました 浦野さん

日ぐんまちゃんの中に入ります｡不安しかないです１５
河内君

井本拠金委員◇米山ＢＯＸ
星野幸男パスト会長､卓話楽しみにしています

前原君､佐々木さん､武井君､井本さん､河内君､
須田君､園田君､萩原君､石戸君､栗原 君､今泉君(幸)

星野様の卓話待ち望んでおりました｡今日は宜しくお
願いします 正田君
星野幸男パスト会長様､過日失礼致しました 新木君
誕生祝いを頂いて 中野君
結婚祝いを頂いて 鳥嶋君､根本君､向田君､小林 君(聡)

中野さん､野村さん､昨日は楽しかったです｡ありがと
うございました 小林 君(惠)

先日の家族会昼食会たくさんご出席ありがとうござ
いました 青山君
つつじヶ丘学園訪問ありがとうございます｡冬桜が見
頃です 江原君
ＭＲＪ初飛行おめでとう 野田君
今年は柿だらけです 浦野さん

早川副ＳＡＡ□ＳＡＡ
月 日(金)の例会は声楽とピアノの演奏会をＢ１１ ２７

方式で行います。声楽家の佐藤泰弘様はテレビにも
出演される有名なオペラ歌手です。家族会会員もお
誘い合わせの上、多数のご出席をお願い致します。

会 員 卓 話

チャーターメンバー

パスト会長

星野幸男君
（室内装飾材料販売)

「桐生西ロータリークラブ
が生まれた頃の思い出」

皆さん今日は。夏が終わったと思ったら来週はもう
恵比寿講です。この時期になると思い出すのが 年前４４
の昨日、昭和 年 月 日、相生町にあった金４６(1972) １１ １２

、友本社で行われた桐生西ロータリークラブの創立総会
いわゆる発会式です。

。 、その時の会員は 名でした 当時は私も未だ若僧で３１
まわりは立派な事業家、会社社長、旦那様などの知名
人ばかり 「これからロータリークラブのメンバーとし、
てやっていくんだなぁ」という希望や不安感を持って
翌昭和 年 月 日(木)に桐生市産業文化会館４７(1973) ４ ２７
で行われるチャーターナイトの準備で忙しく活動した
頃を思い出します。その後の周年行事での先輩会員諸

。氏の祝辞を紹介しながら振り返ってみたいと思います
その前に、桐生地区のロータリークラブの成り立ち

からお話しします。日本で一番古いロータリークラブ
はご存知の通り東京ＲＣです 。その(大正９.１０.２０発足)
東京ＲＣがスポンサーとなって桐生ＲＣを作りました

。これが群馬県で一番古いＲＣです。そし(昭和２８年)
て桐生ＲＣと桐生南ＲＣがスポンサーとなって誕生し
たのが桐生西ＲＣです。桐生南ＲＣがスポンサーで出
来たのが桐生中央ＲＣ、桐生西ＲＣがスポンサーとな
ってつくったのが桐生赤城ＲＣです。この様に桐生市

、 。には５つのＲＣがあり これが桐生５ＲＣの系図です
１０ ５７そして、桐生西ＲＣの創立 周年記念式典が昭和

年 月 日桐生産文会館で行われましたが、その(1982) ３ ２８
時の歴代会長の追想の中で、昨年逝去された名誉会員
の星野精助第二代会長が『創立当時の思い出』として
寄稿されたものが、当時を知るのに非常に参考になる
と思われるので、下記に抜粋させて頂きます。
桐⽣ＲＣの会員として⼤間々より⼊会していたのは
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桐生西ロータリークラブ

私(星野精助⽒)と星野重夫(星野呉服店)さんの⼆⼈だ
けであった。ある時、重夫さんから「⼤間々にロータ
リークラブを作ることはどうかと前原勝樹先⽣より話
があるが」と相談があったが、私は町には既にライオ
ンズクラブが誕⽣しており、適当な地域もないので乗
り気がなかった。その内に、桐⽣ＲＣの拡⼤委員⻑で
ある新⾒弥平さんより新クラブの話があった時、私は
冗談半分に「桐⽣⻄クラブの名称で、会場を桐⽣地区
でやるならば率先して努⼒します 」と⾔って 「⽮野。 、
先⽣に相談したら」と申しました。その内に前原先⽣
と新⾒さんに、桐⽣ＲＣの両星野と、桐⽣南ＲＣに⼊
っておられた⽮野先⽣と新井敏夫さんが集められて、

。 、新クラブ設⽴の必要性と意義が話されました そこで
桐⽣⻄ＲＣという名称と、⼤間々が主体となって桐⽣
市の内、相⽣･川内地区、それに⿊保根･新⾥･⾚堀等の
周辺を加え、４⼈をキーメンバーに、⾦⼦友三郎⽒を
特別代表として結成しようとの基本構想が合意されま
した。その後は、星野重夫初代会⻑を中⼼に進展して
参りました。そして認証番号15,000番⽬という⽬出度
いクラブが誕⽣しました。

と、記されてあります。そしてその後に、私の密か
な願いはと記して、
今頃(昭和56年)は、⼈⼝２０万⼈の⼤桐⽣市出現を

予想しておりましたが、未だ実現しておりません。現
在⾏政地域が異なる為、クラブ運営にも会員相互の交
際にもちょっとやりにくい事や違和感を感じることが
あります。しかし私は郷⼟の発展の為、住⺠の⽣活レ
ベルアップの為、⽂化･産業の為に、⼀⽇も早くその⽇
の来るのを切望してやみません。桐⽣⻄ロータリーが
その先駆的役割として、当クラブの⼈が先導的⽴場に
なられることを⼼からお祈りすると共に、当時の多く
の⽅々の御苦労に感謝する次第です。

と寄せられております。そして、もうひと方、当ク
ラブには名誉会員がおられました。その方は当クラブ
が誕生した時の地区の拡大補助者であられた前原勝樹
パストガバナーです。昭和 年 月 日、桐生６２(1987) ５ １５
プリオパレスで行われた創立 周年記念式典の中で、１５
前原ＰＧから頂いた「もし善意がなければ」という祝
辞の中でやはり創立時のことを取り上げて頂いており
ます。前原先生は「前のお二方より創立時のお話は言
い尽くされておると思いますが、折角ですのでもう一
度繰り返させて頂きます 」と前置きされて、。
桐⽣⻄ＲＣが出来ました時に、何処よりも早く認証

状がおりたという件がございます。その頃はＲＩ加盟
の認証がなかなか難しいものであって、提出書類やチ
ャーターメンバーも決まったというのに認証状がおり
ないと⼤騒ぎをした例が幾つもあります(ＲＩ加盟には
半年以上要するのが、桐⽣⻄ＲＣの場合⼀ヶ⽉で承認
された)。また、桐⽣⻄ＲＣのチャーターナイトを計画
していましたら、ロータリーの友の記者や写真班が来
るという話があり、良く聞いてみるとその年のシドニ
ー国際⼤会に私がＲＩ理事で⾏ったことがあり 「ロー、
タリーの奉仕について善意が根底をなすことは外国で
も⽇本でも同じではないか、ロータリーの世界は⾃他
共栄と善意である。もし善意がなければロータリーは
ただの社交クラブである 」という様な事を英語で書い。
た書簡をＲＩ会⻑アンスト･Ｇ･ブライトオルツ⽒宛に
送ったところ、それが会場で読み上げられ、ＲＩ会⻑
から⼤歓迎を受けました。そして後に電報で、お前を
地区⼤会の会⻑代理にするとの通知を頂き、⼤変感謝
してその役を引き受けたわけです。当時その様な状況
で、桐⽣⻄ＲＣの発会時の「善意というものがなけら
ばロータリーはただの社交クラブだ。職業奉仕は⾦儲
けの為でしかなく、社会奉仕というも施しにすぎず、
国際奉仕は外交以外の何物でもない」というのが、世
界的なテーマとして広まった訳です。そして第15,000
番⽬という認証番号と共に、桐⽣⻄ＲＣの格をあげた

という事でございます。そして、初代会⻑の星野重夫
君を始め会員の⽅々が、発⾜当時の精神を発揮して15
年を迎えました。益々繁栄し強⼒になっている⻄クラ
ブの活気を、今度は私が頂きまして元気に過ごしたい
と思います。

と、締め括っております。事実、大間々養老院の慰
問の様子などが『ザ･ロータリアン』の表紙に載ったの
も、前原勝樹名誉会員の陰のお力であったと誰もが認
めるところです。何れにしましても、紹介させて頂き
ました様に、 周年記念式典の時の故 星野精助名誉１０
会員が祝辞の中で申された様に、当西クラブは非常に
ラッキーな条件を併せ持って誕生致しました。

創立総会時 名でスタートした会員(チャーターメ３１
３ンバー)は、現在では矢野先生と金子福松さん、私の

人だけになってしまいました。
兎に角そんな訳ですので、創立時はまだまだみんな

血気盛んな年だったので、手分けしてチャーターナイ
トの準備をし、当日は夢中で何が何だか判らない有様

、 、 、でしたが 改めて記録を紐解いて見ますと ご来賓等
今の地区大会をしのぐ程大勢の大物と言われる様な人
達を招待しての大行事だったことが伺えます。チャー
ターナイトの参加者を整理してみますと、ロータリー
以外のご来賓として、群馬県知事・衆議院議員・参議
院議員・桐生市長・大間々町長・桐生商工会議所会頭
・桐生警察署長・大間々警察署長・桐生ライオンズク
ラブ会長幹事・桐生中央ライオンズクラブ会長幹事・
大間々ライオンズクラブ会長幹事・桐生青年会議所理
事長・ボーイスカウト地区協議会会長・群馬銀行大間
々支店支店長、等の方々で 名いらっしゃいます。そ１４
して報道関係者として、朝日新聞社・毎日新聞社・読売
新聞社・サンケイ新聞社・東京新聞社・上毛新聞社・
北関新報社・東毛毎夕新聞社・上毛大衆新聞社・商工
時報社・群馬新聞社・上野新聞社・桐生タイムス社・
東毛タイムス社・ＮＨＫ・群馬テレビ局、と 社ござ１６

356います。そしてロータリー関係では当地区(当時は
地区)の高畠佳次ガバナーご夫妻を始めとする地区役員
は勿論のこと、遠くは兵庫県、宮城県、山形県、東京

、 、 、 、都 埼玉県 栃木県等から 名が 地区内では 名８１ ３４７
総勢 名の方をお迎えしての大セレモニーでした。４５８

今、当クラブは入会３年以内の新しい会員が多いの
で、正田君が私共の様な古参会員に昔話をさせようと
考えたのだと思いますが、西クラブの今迄の歴史のほ
んの一部ですが、お話しさせて頂きました。改めて振
り返って見ると素晴らしいクラブであるという事と、
これからも会員一同で築いてきたクラブの歴史と伝統
を大切にしていかなければいけないと感じました。

時間がありますので、その後のロータリー活動で、
特に心に強く残っている思い出をお話し致します。

来年の国際大会はソウルで開催されるそうですが、
私の会長年度の 年度の第 回ＲＩ世界大１９８８-１９８９ ８０

２０会も韓国ソウルで開催され、会員ご夫妻の皆さんと
名程で参加しました。初めて憧れの国際大会に出席し
て感じたことは、ＲＩの偉大な組織力と奉仕を志し、
奉仕を実践しようとする善意からなるロータリアンの
力の結集でありました。誠に感動的な貴重な体験をす
ることができました。

また、当時ソウルプラザホテルの総支配人であった
桐生市川内町出身の星野竹治(故人)氏の出迎えを受け
て、大変お世話になりました。知人のロータリアンと
共にバスに同乗して、市内外の観光地のガイド役も務
めて頂きました。その後の韓国料亭での懇談会では、

。和やかに深夜まで楽しく過ごしたことを思い出します
また、 は、桐生地区２００２-２００３年度(平成１４-１５年)

で 人目となるガバナーとして当クラブの矢野亨ガバ４
ナーが誕生致しました(地区幹事 根本正則、地区会計
星野幸男)。そして平成 年 月 日に桐生市市１４ １０ １９･２０
民文化会館で第 地区大会を開催しました。この地２８４０
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区大会にお迎えしたＲＩ会長代理はインドのカルヤン･
バネルジー氏という方でした。会議の合間をぬって同
御夫妻とＰＧの重田政信(元ＲＩ理事)御夫妻と 名で６

。マイクロバスで日光観光の案内を担当させられました
途中、神梅のハウス農家を視察し、草木ダム、日光東

、 。照宮他の見学の後 金谷ホテルで昼食を共にしました
この方が、 年度のＲＩ会長に就任されま２０１１－２０１２
したが、たまたまそれが私共のクラブ創立 周年記念４０
の年に当たるとは、何か不思議なご縁を感じました。
不自由な会話(言葉)の中にもＲＩ会長代理御夫妻の気
遣い、心遣いが感じられて、国を超えたロータリーの
友情に感動したのであります。

ロータリーが拡大、発展し、継続していく源は何か
といえば、それはクラブの魅力であると思います。ク
ラブの魅力とは会員一人一人の人間的な魅力でありま
す 「桃李ものいわざれども、下自ら径をなす」といい。
ます。有徳の存在の所には黙っていても自然に人が集
まります。是非、一人一人が互いの出会いを楽しいと
思えるほどの魅力ある存在となって、クラブの和を図
り、ロータリーの公約たる奉仕の理想、世界の平和へ
の奉仕に進みたいと考えます。

１１月６日理事会報告
１．七五三木正君の出席免除願いを受理。
２．秋の家族会食事会決算承認。
３．忘年家族会は点鐘午後６時、会費は会員６千円､ご家

族４千円､お子様２千円とする。
４．年次総会の選挙管理委員長､立会人３名､書記を選任。
５．桐生赤城ＲＣとの合同夜間例会は３月２２日(火)とする。
６．次年度ガバナー補佐候補に阿左美博パスト会長を推

薦、同地区委員に下井田秀一パスト会長を推薦する。
７. 次年度の創立４５周年実行委員長は羽鳥隆パスト会長

に就任して頂く。

Ｂ方式《次例会予告》

１１月２７日(金) 声楽＆ピアノの演奏会

近藤年度の地区補助金事業『ゆうあいホーム支
』 、 、援事業 の贈呈式を 月 日(金)の例会終了後１１ １３

直ちに寄贈先の社会福祉法人広済会の会議室に移
動して執り行いました。

この事業は、成人に達した知的障害者が働きな
がら共同生活する場が急務となった為、(福)広済
会が 歳以上の男性知的障害者 名が生活するグ２０ １０
ループホーム『ゆうあいホーム』新設しました。厳しい運営状況を強いられる広済
会の実情を知り、生活必需品であるテレビ、オーブンレンジ、洗濯機を、当クラブ
が地区補助金事業により贈呈致しました。

贈呈式後、道を挟んで斜め前にある『ゆうあいホーム』を訪問して、寄贈品が設
、 。置されている様子など視察させて頂き 入所者の皆さんと交流を行って参りました

に参加群馬大学理工学部外国人留学生懇談会

月 日(木)午後 時から群馬大学理工学部主催の１１ １２ ６
外国人留学生との懇談会が、桐生キャンパス工学部会
館で開催され、桐生５ＲＣもご招待頂き、当クラブか
ら小林惠司幹事、米山奨学担当の坪井良行君、ロータ
ーアクト担当の栗原秀一君の 名が出席しました。３

現在外国人留学生は約 名在籍されており、ロー１４０
タリアン約 名を含む招待客 名と大学関係者が、３０ ４４
グループに
分かれて楽
しく歓談し
ました。

米山奨学
生のチー君
もＲＡのメ
ンバーと一
緒に出席し

。ていました

に参加地 区 “⼥性フォーラム”
女性の会員増強推

進並びに維持を目的
として、地区主催の
『女性フォーラム』

１１ ７ ３が 月 日(土)午後
時から前橋商工会議
所会館において開催
されました。

当クラブから井本
万里子さん、佐々木

綾子さん、新井みゆきさんの３名が出席しました。
当日は懇親会も予定されており、口笛奏者をお招き

してのアトラクションも行なわれました。
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